

講演で吹田氏はポートランドについて、新旧の建物が融合している。元発祥の店を応援する文化がありました。

市報いな

日本共産党

柳川広美、前澤啓子、飯島光豊
市民の皆さんから、共産党議員団の活動を全市民に分かるよ

考に、同市についての著書もあります。

吹田良平氏を講師として開催しました。

新政クラブ

12月議会報告(2月号)では、一般会計からの繰り入れで、国保の大額値上げの中止を訴えました。また、上伊那広域連合のごみ処理施設のガス化炉を中止し、

砂を運ぶトラックが行きかいますが、予想したほど復興が進んでいない状況でした。

伊那市からの派遣職員に会い、激励をしましたが、現地のため尽力している姿勢が伝わり、私たちも誇らしく思いました。

研修・フォーラムの資料

で、当時としては良く整備されておりました。

古い街並みを利用した観光、小資本での開店、ジオパーク、エコパークを生かした観光施策の参考となりました。

唐澤稔、若林敏明、八木沢真、柴満喜夫

政和会は11月、中心市街地活性化をテーマに、市民参加型の街づくり勉強会を開催。若者を中心と市民ら約90人が参加し、質疑討論が予定時間を大幅にオーバーするなど、盛り上がりを見せました。

勉強会は、政務活動費を市民に開かれた活動の場に活用することを目的に企画。近年、「おしゃれな街」「環境先進都市」として注目を集めている米・オレゴン州ポートランド市の事例を参考に、同市についての著書もあります。

吹田良平氏を講師として開催しました。

講演で吹田氏はポートランドについて、新旧の建物が融合している。元発祥の店を応援する文化があ

ります。

市報いな

考に、同市についての著書もあります。

吹田良平氏